

## Charles Thouron parmi les Justes

NANCY. - Disparu à l'âge de 51 ans en 1957, Charles Thouron faisait partie des policiers du bureau des étrangers de Nancy qui, le 19 juillet 1942, ont permis à 350 Juifs d'échapper à une rafle de l'occupant.

Durant la nuit qui précède, cet homme courageux va, en compagnie de ses collègues, faire du porte à porte à travers la ville, pour prévenir les familles menacées.

Il fera même plus, comme l'atteste le témoignage de personnes présentes à l'hommage rendu hier, en « *interceptant* » à la gare deux jeunes qui figurent sur les listes de la Gestapo.

Il les conduit chez les particuliers où leurs parents ont déjà trouvé refuge.

Charles Thouron viendra, un peu plus tard, pour fournir de faux papiers et des billets de train afin de gagner une région plus clémentement.

Hier le représentant de l'ambassade d'Israël, le responsable de l'association Yad Vashem, des membres de la communauté juive de Nancy et différents élus ont rendu un vibrant hommage à Charles Thouron.

L'un de ses cinq enfants, Jean a reçu la médaille des Justes en son nom.



La médaille des Justes remise à Jean, fils du juste Charles Thouron.